



学校だより

令和6年度も順調にスタートしています！

今年度も順調にスタートしております。前回の学校だよりで紹介させていただいた後にも、あいさつ運動、全校集会、授業参観等の学校行事が予定通り実施されました。

また、教育活動においても、4月の職員会議で先生方と共通理解した今年度の教育方針にそって順調に進んでおります。今年度の教育方針(中・長期目標)は年次報告会で詳しくお話をさせていただきます。

万障お繰り合わせの上、ご参加いただきますようよろしくお願いいたします。

以下に今年度の取組(教育方針)の骨子をお伝えします。

2024 年度の取り組み

●カンタベリー補習授業校とは・・・

- ・ 自分の夢をかなえる大切な場所
- ・ 日本の文化が学べる場所
- ・ 日本とつながりがもてる場所
- ・ 悩みを聞いてもらえる友達がいる場所
- ・ 皆と一緒に過ごす宝物の時間
- ・ 教室学習と家庭学習 → 学校と家庭の連携が特に大切

『「喜んで登校」・「全力でチャレンジ」・「満足して下校」をめざして！』

※認め・支え・高め合う①集団づくりとわかる・できる②授業づくり、健やかな体のための③生活習慣づくり

①集団づくり

- ・ 楽しく、安心して過ごせる学級づくり・仲間づくり
- ・ 「ほめ・認め・励ます」支援・指導の徹底 → 一人一人が輝く教育の充実
- ・ リーダーの育成:支え合う自治的な児童生徒会活動の取り組み
- ・ 学級活動の充実:【自発的・自治的な活動をめざして】

②授業づくり

- ・ 令和の日本型教育の推進 「個別最適な学び」と「協働的な学び」
- ・ 全員で学ぶ授業 (めあて・まとめ・振り返り)
- ・ ICT を効果的に活用した授業の効率化 【iPad を活用したわかる授業の推進】

③生活習慣づくり

- ・ 保護者とともに進める望ましい生活習慣の定着 (早寝・早起き・朝ごはん)
- ・ 「立腰」を合言葉にした姿勢保持

◎ 凡事徹底(3つの当り前のことを当り前に)

- ・ あいさつ、返事
- ・ 正しい日本語で話することができる
- ・ 学校や学級のルールや先生との約束ごと(きまりごと)を守る



あいさつ運動が実施されました！

●挨拶することを習慣づける。 ●補習校の一日の始めに日本語で挨拶をすることにより、補習校では日本語のみを話す心がけを促す。 ●お互いに挨拶をすることにより、児童、生徒間の交流をはかる。 を目的として今年も3回あいさつ運動を実施しました。みんな張り切ってあいさつしていました！ 保護者の皆様、「あいさつ運動」へのご支援・ご協力ありがとうございました。

6月の全校集会より

第1回目の児童生徒会発表は、内容(生徒会メンバーのおもしろい話クイズ)を児童生徒会メンバーが考え、プレゼンテーションも児童生徒会メンバーで協力して作成して実施されました。全校児童生徒が一体となった笑いあり・学びあり・勢いあり・・・の素敵な集会(発表)でした。

授業参観の様子

第1回目の授業参観へのご参加ありがとうございました。参観でも見ていただいた(感じていただいた)と思いますが、どの学年・学級の児童生徒もきちんと学習に集中し、素晴らしい空気感ではなかったでしょうか。授業参観同様、このきらきらとした目の子どもたちと、心地よい空気感に出会える、毎週の教室授業訪問は、私にとって何物にも代えがたい素敵な時間となっています。

これもひとえに、保護者の皆様と学校(教職員)が同じ方向で進んでいる証であると思っております。1学期後半もどうぞよろしくお願いいたします。